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L’an deux mille quatorze, le 06 Mars à 20 heures, le Conseil Syndical du S.I.A.G.A. s’est réuni pour son 

Assemblée Générale en séance ordinaire, au SIAGA dans la salle de réunions du SIEGA sur la 

convocation et sous la présidence de Monsieur Louis MONIN-PICARD, Président.  

A été élu secrétaire : Paul BERTHIER 

 
Présents : Françoise NEGRO, Daniel BATON (Aoste), Laurent BAILLY, Cyril GIRERD (Avressieux), Pascal MARTIN, Philippe 

PIONCHON (Belmont-Tramonet), Franck DELPHIN, Alain LECLERCQ (La Bauche), Yves BERTHIER (La Bridoire), Jean-

Claude JULLIN (Chirens), Gérard BLONDON, Raymond VAGNON (Domessin), Michel DUMAZOT, Denis SEJOURNE 

(Entre Deux Guiers), Anne LENFANT, Daniel PERRIN (Entremont le Vieux), Louis MONIN-PICARD (Massieu), Gilles 

PERRIER-MUZET (Miribel-les-Échelles), Christian MALJOURNAL, Claude RENAUD-GOUD (Pont de Beauvoisin Isère), 

Simone DOMENGET (Pressins), Sébastien GUEUGNOT, Bernard PELLISSIER (Saint Albin de Vaulserre), Daniel BARRAL, 

Jean-Claude DESBOIS (Saint-Béron), Jean CATTANEO (Saint Christophe la Grotte), Roger HERAUD, Jacques PICHON-

MARTIN (Saint Christophe sur Guiers), Michel BAVUZ (Saint Genix sur Guiers), Patrice MORTREUIL, Christian GAILLARD 

(Saint-Geoire en Valdaine), Jean-François PILLAUD-TIRARD (Saint Jean d’Avelanne), Paul BUISSIERE, Jean-Pierre 

OCCELLI, (Saint Joseph de Rivière), Raymond FERRIEUX (Saint Laurent du Pont), Michel REYNAUD (Saint Martin de 

Vaulserre), Jacques RICHEL (Saint Pierre de Genebroz), Denis BOUDET MOLASSE, Marcel MOLLIER SABET (Saint Sulpice 

des Rivoires), Alain MARTINETTO, Jean MOLINA (Velanne), Paul BERTHIER (Verel de Montbel), Lucien BERTET, Franck 

CURTET (Voissant) 

 

Absents : Marc BERTRAND, Dominique VUILLEROT (Attignat-Oncin), Nicolas GERBELOT-BARILLON (La Bridoire), Gilbert 

DOS-SANTOS (Chirens), Jean-Michel FERTIER, Jean SILLON (CORBEL), Cédric VIAL, Denis PEYSSONNERIE (Les Échelles), 

Christian STOLL (Massieu), Christian GIROUD, Christian MARCOZ (Merlas), Bernard BLONDIN (Miribel-les-échelles), 

Bruno GUILLOT-LIODIN, Bruno SAGE (Pommiers-la-Placette), Joseph BURFIN, Isabelle LEGRAS (Pont-de-Beauvoisin 

Savoie), Florent BERGER, Mireille PELLETIER (PRESSINS), Frédéric DEBAUGE, Jean-Marc MURONI (Rochefort), André 

DUVERT, Christian ROSNOBLET (Romagnieu), Alain AMALLER, Laurent GIRAUD (Saint-Bueil), Éric GRUBY (Saint-

Christophe-la-Grotte), Monique DERRUDER, Robert EYRAUD (Saint-Franc), Daniel POLAUD (Saint-Genix-sur-Guiers), 

Denis GAILLOT-DREVON (Saint-Jean-d’Avelanne), Estelle MISERY, Edouard GENEVE (Saint-Julien-de-Ratz), Christophe 

RUELLE (Saint-Laurent-du-Pont), Alain FOREST (Saint-Martin-de-Vaulserre), Stéphane BAFFERT, Stéphane BRUN (Saint-

Pierre-de-Chartreuse), Daniel MOLLARD, Roger BOITON (Saint-Pierre-d’Entremont Isère), Jean-François GIROUD, 

Xavier DELAPORTE (Saint-Pierre-d’Entremont Savoie), Jean-Michel JUGLARET (Saint-Pierre-de-Genebroz), Jean-

François VOLOSSUK (Verel-de-Montbel), Gérard BERTONNET (Voissant). 

 

Étaient également présents : 

 

- Cécile VILLATTE : Chargée de Mission. 

- Olivier MAURIN, Adjoint administratif. 

 

Le quorum étant atteint le Conseil Syndical peut valablement délibérer. 

 

M Le Président remercie tous les membres de l’Assemblée pour leur présence et leur assiduité 

tout au long de cette mandature. 

M Louis MONIN-PICARD remercie ensuite plus particulièrement les membres du bureau 

syndical pour l’ensemble du travail fourni ainsi que pour leur implication. 

 

 

La séance est ensuite ouverte sur la lecture de l’ordre du jour :  

 

 Approbation du PV de l’AG du 06/02/2013 

 Compte administratif et compte de gestion 2013 

 Montant des participations communales 2014 

 Budget Primitif 2014  

 Rapport d’activité 2013 

 Demandes de subventions pour les actions inscrites au budget 

 Questions diverses 

M LOUIS MONIN-PICARD précise immédiatement que dans les questions diverses sera abordé 

un bref panorama des actions réalisées durant la mandature. 
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Approbation du PV de l’AG du 06/02/2013 

 

Le Président lit brièvement le compte-rendu de la précédente Assemblée Générale et 

rappelle qu’elle a été essentiellement consacrée au débat d’orientation budgétaire. 

Monsieur Louis MONIN-PICARD interroge l’Assemblée pour savoir s’il y a des votes contre ou 

des abstentions quant à ce Procès-verbal. 

 

Le Procès-verbal est approuvé à l’unanimité. 

 

 

Compte administratif et compte de gestion 2013 

 

M le Président se retire et laisse M le Premier vice-président présenter ces deux comptes. 

M BLONDON précise que le compte administratif laisse apparaitre des soldes positifs 

importants mais que le démarrage effectif des investissements en 2014 nécessitera l’utilisation 

d’une très grande partie de ces montants et qu’il est même envisageable que le S.I.A.G.A. 

doivent recourir à l’emprunt dans les années à venir. 

 

M le premier vice-président rappelle ensuite le décalage entre les rentrées et les sorties 

d’argent qui est lié au FCTVA et explique que la maitrise de ce système est impérative pour le 

Syndicat. 

 

M BLONDON constate ensuite l’identité des montants entre le compte de gestion et le 

compte de résultat avant de les soumettre au vote. 

 

Le compte administratif et le compte de gestion sont approuvés à l’unanimité. 

 

 

Montant des participations communales 2014 

 

M Le Président rappelle aux membres de l’Assemblée qu’un tableau détaillant le montant 

des participations de chaque commune a été joint à la convocation à l’Assemblée 

Générale. 

Il précise que conformément à la décision du bureau syndical, chaque commune voit sa 

participation augmenter de manière linéaire de 1 % pour 2014 et que si le vote est positif, les 

titres de recettes seront très prochainement transmis. 

 

M Louis MONIN-PICARD soumet au vote les montants des participations communales pour 

2014. 

 

Les montants de participations communales pour 2014 sont approuvés à l’unanimité. 

 

 

Budget Primitif 2014 

 

M MONIN-PICARD reprend la parole et présente le budget primitif pour 2014. 

Il lit détail par chapitre et informe l’Assemblée que si ce budget peut ne pas paraitre 

audacieux, il a le mérite de la sincérité et de tenir compte du fait du prochain 

renouvellement de l’Assemblée. 

M le Président précise que ce budget reprend l’intégralité des inscriptions budgétaires 

obligatoires et respecte les impératifs liés à l’exécution du contrat signé par le S.I.A.G.A. 
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M MONIN-PICARD interroge l’Assemblée pour savoir s’il existe des questions. 

M PERRIER-MUZET souhaite connaitre la raison de la diminution importante des ressources liées 

au FCTVA entre les deux budgets. 

M le Président ainsi que Madame VILLATTE expliquent que l’année 2013 a été largement 

consacrée aux études nécessaires à la réalisation des travaux et que ces études ne sont pas 

éligibles au FCTVA.  

Il est donc précisé que ces montants seront plus conséquents l’année prochaine suite au 

démarrage des investissements. 

 

M Le Président soumet au vote le budget primitif 2014. 

 

Le budget primitif 2014, ainsi que l’affectation de l’excédent du budget 2013 au compte 010 

sont approuvés à l’unanimité. 

 

 

Rapport d’activité 2013 

 

M Louis MONIN-PICARD rappelle l’obligation légale de présenter un rapport d’activité 

annuelle et de le soumettre au vote. 

Le Président procède ensuite à une lecture des grands titres du rapport d’activité et insiste sur 

le fait que chaque délégué l’a reçu en même temps que la convocation et a donc eu le 

temps d’en prendre connaissance. 

 

M le Président soumet ensuite le rapport d’activité 2013 au vote de l’Assemblée. 

 

Le rapport d’activité 2013 est adopté à l’unanimité. 

 

 

Demandes de subventions pour les actions inscrites au budget 

 

Le point suivant de l’ordre du jour est consacré aux demandes de subventions pour 2014.  

M le Président précise qu’il s’agit en réalité pour l’Assemblée d’autoriser le futur bureau 

syndical à présenter lui-même les demandes de subventions pour une liste précise d’actions 

et d’autoriser le Président à signer tous les documents relatifs à ces questions. 

 

La demande de délégation de compétence au bureau est soumise aux voies. 

 

La demande de délégation de compétence est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Questions diverses 

 

Le Président rappelle que le dernier numéro du Journal du contrat a été distribué dans toutes 

les boites aux lettres des communes du syndicat la semaine du 24 au 28 février 2014 et invite 

les délégués à vérifier si cette distribution a bien été faite. 

 

Il indique également que le nouveau site internet, plus convivial et interactif que le 

précédent, a été mis en ligne (www.guiers-siaga.fr). 

 

http://www.guiers-siaga.fr/
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Le Président cède la parole à Madame Cécile VILLATTE pour la présentation de deux appels 

à projet de l’Agence de l’Eau : 

 Réduire la pollution des systèmes d’assainissement en cas de pluie 

 Réduire l’impact énergétique des systèmes d’assainissement. 

 

Madame Cécile VILLATTE présente brièvement les objectifs de ces appels à projets ainsi que 

l’intérêt qu’ils peuvent présenter pour le S.A.G.A ou ses communes membres. 

Toutes les informations techniques et administratives sont directement disponibles depuis le 

site de l’Agence de l’eau (www.eaurmc.fr). 

 

Enfin, Raymond FERRIEUX fait part d’une réunion d’information organisée par la commune de 

St Laurent du Pont en partenariat avec le SIAGA et relative à la présentation de la démarche 

de la charte régionale d’entretien des espaces publics. Cette charte a pour objectif 

d’accompagner les collectives vers une réduction progressive des produits phytosanitaires. 

Elle aura lieu le 20 mars à 9h (NB : un courrier a été adressé à chaque commune). 

 

Dans un dernier point, M Louis MONIN-PICARD revient sur les résultats de la mandature qui 

s’achève. C’est l’occasion pour lui de saluer à nouveau le travail accompli par l’Assemblée, 

par le bureau et par les salariés. 

M le Président constate les avancées pour le syndicat mais précise que le travail à accomplir 

dans les années futures est important et que de nombreux axes de progression pour le 

syndicat existent encore comme dans le domaine de la communication par exemple. 

 

À 22 h 15 M le Président clôt la séance et invite toutes les personnes présentes à partager un 

verre de l’amitié à l’occasion de cette ultime Assemblée Générale. 

 

 

Le Président du S.I.A.G.A 

Louis MONIN-PICARD. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.eaurmc.fr/

